



Gemeinsam durch unsichere Zeiten

Liebe Leserin und lieber Leser,

die aktuellen globalen Entwicklungen stellen uns alle vor große Herausforderungen. Bestimmt hast Du mitbekommen, dass die neue US-amerikanische Regierung die United States Agency for International Development (USAID) überprüft hat. Zahlreiche Hilfsprogramme wurden gestoppt und ein Großteil der Mitarbeitenden entlassen.

Als eine der größten Geberorganisationen war USAID in über 100 Ländern tätig und unterstützte Millionen von Menschen in Krisen- und Konfliktregionen. Diese drastischen Maßnahmen führen dazu, dass wichtige Projekte in Bereichen wie Gesundheit, Ernährung und Bildung ausgesetzt wurden. Praktisch bedeutet das, dass Hunderttausende Menschen in unmittelbarer Lebensgefahr schweben, wenn die notwendigen Mittel für die Hilfe nicht mobilisiert werden.



Wenn staatliche Mittel schwinden ...

Obwohl ADRA Deutschland bisher nicht direkt von diesen Kürzungen betroffen ist, beobachten wir die Entwicklungen mit großer Sorge. Die Schließung von USAID und ähnliche Sparmaßnahmen gefährden die Stabilität und Finanzierung vieler Hilfsprojekte weltweit. Nach der Wahl in Deutschland können wir noch nicht genau absehen, inwiefern Mittel für humanitäre Hilfe ebenfalls gekürzt werden könnten. Klar ist schon jetzt: **Die Bedürfnisse nehmen zu, während die verfügbaren Mittel schrumpfen.**

... werden private Spenden lebenswichtig.

In unsicheren Zeiten ist **private Unterstützung wichtiger denn je**. Dank großzügiger Spenden kann ADRA jedes Jahr **Millionen von Menschen in Not erreichen**. Zum Beispiel durch:



sauberes Wasser für Familien



Bildung für Kinder



medizinische Versorgung für die Schwächsten

Deine Spende gibt uns die **Flexibilität und Unabhängigkeit**, genau dort zu helfen, wo die Not am größten ist. Gemeinsam verändern wir Leben – **danke, dass Du Teil dieser Mission bist!**

Jetzt spenden & Hoffnung schenken



Herzliche Grüße

Deine Diana Rafie
Abteilungsleiterin Kommunikation und
Fundraising

PS: Mit einer regelmäßigen Spende hilfst Du nachhaltig! Monatliche Unterstützung gibt uns noch mehr Planungssicherheit und sorgt dafür, dass unsere Projekte langfristig bestehen können. Schon ein kleiner Beitrag wie 7 Euro jeden Monat kann Großes bewirken. [Jetzt helfen!](#)

Weitere Themen aus der ADRA-Welt



Spendenübergabe in Zusum-Rettingen

Mit 20.000 Euro unterstützt ADRA Deutschland e.V. die Freiwillige Feuerwehr in Zusum-Rettingen bei Donauwörth. Bei der Hochwasserkatastrophe im Frühsommer 2024 wurde die Wehr selbst Opfer der Fluten, während sie anderen Menschen in der Region half. Mit der Spendenübergabe setzt ADRA ein erstes Fluthilfeprojekt um.

[Mehr erfahren](#)



Länderübergreifende Nothilfe in Burkina Faso, Mali und Mosambik

Naturkatastrophen und gewaltsame Konflikte haben in Burkina Faso, Mali und Mosambik zugenommen. Um diesen Herausforderungen zu begegnen, unterstützt ADRA lokale Hilfsorganisationen in den drei Ländern dabei, humanitäre Hilfe zu leisten. Lokale Ersthelfergruppen werden gebildet und geschult. Wie das funktioniert, erfährst Du [hier](#).

Folge uns!



Unser Spendenservice hilft gerne
Reinhild Mainka und Domira Khiminets
✉ spenden@adra.de
📞 + 49 (0) 6151 8115 - 19

Spendenkonto
ADRA Deutschland e.V.
IBAN: DE36 3702 0500 0007 7040 00
SWIFT/BIC: BFSWDE33KRL
Bank für Sozialwirtschaft



DEINE SPENDE KOMMT AN!



64331 Weiterstadt
⌚ + 49 (0) 6151 8115-0
Vorsitzender des Vorstands: Christian Molke

Dieser Newsletter wurde an {{contact.EMAIL}} gesendet.
Du hast jederzeit die Möglichkeit, den [Newsletter abzubestellen](#). Selbstverständlich werden Deine Daten
über eine sichere Verbindung übertragen, vertraulich behandelt und nicht weitergegeben.

[Datenschutz](#) | [Impressum](#)